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ACTA DE LA ASAMBLEA GENERAL ORDINARIA DE PRESIDENTES DE LA FEDERACIÓN 
JUNTA FALLERA DE SAGUNTO CORRESPONDIENTE A LA SESIÓN CELEBRADA EL DIA 10 
DICIEMBRE DE 2024. 
 
 

Siendo las 20:00 horas del día arriba indicado, se reúnen en el 
domicilio social de Federación Junta Fallera de Sagunto los 
miembros de esta que al margen se relacionan con el objeto de 
constituir la Asamblea ordinaria de JUNTA DE PRESIDENTES. 
 
 
Abierta la sesión en primera convocatoria por el presidente 
ejecutivo del órgano, Don Hugo Morte, quien actúa asistido por 
Doña Mar Bruno, se debaten los asuntos establecidos en el orden 
del día de la convocatoria previamente establecida al efecto, 
adoptándose los acuerdos que a continuación se indican: 
 
 

     
   

ORDEN DEL DIA REUNIÓN 10-12-2024: 
 

1. Aprobación acta anterior  

2. actos falleros pasados      

             3. Informe presidencia 

4              4.Presentación bocetos, cartel anunciador, fotos y postales  

            5. Bando fallas 2025   
            6. Ruegos y preguntas 
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PRESIDENTE EJECUTIVO 
Hugo Morte Lorente 

 

SECRETARIA GENERAL  

 

Mar Bruno 

 
REPRESENTANTES DE JUNTA 

DIRECTIVA 

 
Antonio Fresno  

Marian Romero  

Benja Alepuz 
Chelo Tarazona 

Vicente Cuenca 

Lidia Rovira  
Rosana Camacho Pere 

Rosa Fresno 

Tania  
 

COMISIONES PRESENTES: 
02.- LA PALMERETA 
03.- EDUARDO MERELLO   
04.- CHURRUCA-HISPANIDAD   
05.- SANTA ANNA 
06.- LA VILA                          
08.- SANT FRANCESC          
09.- LA MARINA                
10.- LUIS CENDOYA    
11.- AVDA DOCTOR PALOS          
12.- EL REMEI   
15.- TEODORO LLORENTE      
17.- EL MOCADOR 
18.- EL PALLETER 
19.- EL ROMANO             
20.- LA PALMERA 
22.- GILET                   
24.- LA VICTORIA 
26.- PLAZA IBÉRICA     
29.- EL MERCAT                      
31.- EL TABALET    
32.- AVINGUDA 
33.- EL TRONAOR                           
34.- PLAZA MARE NOSTRUM   
35.- PLAZA DEL SOL               
37.- PLAZA RODRIGO 
38.- BALADRE     
39.- VILA DE FAURA            
41.- AVDA. 3 DE ABRIL        
44.- NOU MONTIBER 
45.- ELS VENTS    
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1- Aprobación acta anterior. 
 

Acta aprobada. 
 

2-   Actos falleros pasados. 
 

Las FFMM de FJFS asistieron a la presentación de bocetos de las Fallas de I +E  de Valencia 
de la cual es componente la falla El Mocador de Sagunto, donde coincidieron con la FM 
de Valencia y su corte . Hugo agradece la invitación por parte de la Falla El Mocador a la 
asistencia del acto.  
Hugo (presidente FJFS) da la enhorabuena las fallas que han realizado sus semanas 
culturales y presentaciones; anota que en la presentación de la Falla La Marina, se tuvo 
que adelantar la pleitesía para poder cumplir la normativa. Hugo agradece a Fran 
(Churruca) y demás presidentes que realizaron el trabajo preventivo de hablar con los 
responsables de la presentación y así poder adelantar la pleitesía.  
Ángel, (La Marina) pide disculpas a Federación por lo ocurrido. Hugo agradece las 
disculpas y las atenciones recibidas por parte de la Falla La Marina. 
 
Las FFMM de FJFS asistieron a la presentación de la campaña del comercio local del Ayto. 
Sagunto, así como el encendido de luces de Navidad de este.  

 
3- Informe de presidencia 

 
Hugo recuerda que el próximo martes día 17 se realizara reunión extraordinaria por el 
brindis de Navidad.  
Previamente (19:00h), se realizará el brindis con los representantes infantiles.  
Recuerda igualmente, que el domingo 22 de diciembre a las 11:00h en el Teatro Romano, 
se realizaran las fotos oficiales.  
 
Informa que han causado baja en la junta directiva de FJFS, los siguientes miembros:  
Claudia Ramón, Sonia Argilés, Natxo Sanchez y María Viñals.  
 
Hugo informa que ha llegado una notificación de Hacienda de pirotecnia Zarzoso; 
Federación ha notificado a Hacienda que no tenemos relación comercial ni pagos 
pendientes con ellos.  
 
Marian Romero (Comunicación) informa que casi toda la información solicitada para el 
LLibret por parte de las comisiones; comunica a la mesa las fallas que faltan por enviar 
algún tipo de documento. 
Recuerda que a las fallas que en la web falta por completar información. 
 
Hugo informa que se ha mantenido una reunión con Vida Nova Parc sobre el convenio; 
ha cambiado el gerente siendo actualmente Enrique Navarro.  
Hasta la fecha se realizaba sólo la fiesta infantil y participaban en el premio de 
ornamentación y en estos momentos, estamos pendientes de que confirmar de manera 
definitiva, la propuesta realizada por federación del patrocinio del premio a la falla más 
sostenible, con dotación económica y banderines.  
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Toni (VP) explica que por parte de federación se quería recuperar el premio a la falla más 
sostenible y gracias a Vida Nova Parc se va a poder realizar, manteniendo también  la 
fiesta infantil familiar, aunque esta se valora cambiarla al mes de mayo debido a que en 
marzo las fallas estamos inmersos en la Plantà. 
Las bases del premio a la falla más sostenible estamos a la espera que nos las remitan, e 
incluso añadir si hay algún punto que considere necesario, pero serán más sencillas que 
las actuales.  
En cuanto se tenga más información sobre el convenio se informará en mesa. 
 
Isaac (VP) sobre la cena de gala informa que serán tres salones sobre los que habrá que 
repartirse y solicita fallas voluntarias para los salones pequeños:  Churruca, La Vila, Doctor 
Palos, El Palleter, La Palmera, El Mercat, L´Avinguda, Plaza Mare Nostrum, Nou Montiver, 
Els Vents, Gilet, Plaza Ibérica, El Romano y Santa Anna. 
No se va a poder realizar botellón en el recinto y el alcohol será servido en vasos de balón 
a 6 €. 
La discomóvil será hasta las 3,30h 
Se va a intentar que la cena empiece a las 21,30h.  
Miguel (El Romano) comenta que se plantee si no se ha hecho, la posibilidad de que se 
deje un salón habilitado para las personas que no quieren ir a la discomóvil; se toma nota 
y se hablará con el restaurante. 
Se pregunta por el patrocinio del Huerto de Santa María; Hugo informa que ha sido 
1.500€, ya que tenían el compromiso por su parte que si pasábamos de 1000 comensales 
duplicaba la cantidad del año pasado. También informa que Cristina Plumed, miembro de 
la junta directiva de Federación, tiene relación con él y ha sido una influencia positiva.  
Miguel informa que durante algunos años anteriores llegaron a dar 2.800 €, aunque 
Federación valora positivamente el incremento con respecto al año pasado. 
 

4- Presentación bocetos, cartel anunciador, fotos y postales  
 
Vicente (Festejos) informa que la revista “El turista fallero” nos ha contactado para ver la 
posibilidad de publicar los bocetos de nuestras fallas 2025; Hugo comenta que se 
pretende visibilizar las fallas más allá del Camp de Morvedre por lo que es una 
oportunidad para hacerlo. 
Se pide a la mesa la autorización y da el OK. 
Vicente que ya dispone de todos los bocetos pero que falta enviar la explicación de estos 
a cuatro fallas; lo reclamará para que se lo envíen.  
 
Vicente informa que tanto el CRE como el RG CRE se va a realizar el mismo día. 
David (Plaza Mare Nostrum) pregunta si va a ver otro día para realizarlo; se confirmará el 
día con ellos y ver la posibilidad de hacerlo en sus casales ya que hay dos comisiones que 
tienen presentación el día del curso. 
Se toma nota del nº de asistentes aproximados para realizar ambos cursos: 174 aprox 
para el CRE  
Recalca la protección de las gafas y se solicita que desarrolle el pirotécnico unas 
recomendaciones de seguridad.  
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Macrodepertà: según la normativa, el “tro de bac “solo lo pueden tirar mayores de 18 
años, el resto bombetas pequeñas. El coste es a 9 € la caja de 50. 
Héctor (Luis Cendoya) pregunta por la hora de esta; en principio se realizará a las 9:00h 
(día 15 de febrero). 
Se realiza una estimación de las personas que van a asistir a la macrodepertà. 

 
Benja (VP) comenta sobre el acto del próximo domingo a las 18:30: presentación de 
bocetos, del cartel anunciador, fotos, postales y dibujo.  
Los delegados de cultura ya conocen los premiados.  
Nathalie (Teodoro Llorente) pregunta por la hora ya que en el calendario indica a las 
19:00; se le informa que es a las 18:30h y se procede a modificar el calendario. 
 

 

       5. Bando fallas 2025 
 
Hugo informa que se puso en contacto con él Maria José Cocera para preparar el bando 
ya que el año pasado según le comentó, algunos presidentes se quejaron de que salió muy 
tarde. 
Confirma con sectores I y II el recorrido de la cabalgata; de este año se comienza en la 
Avd. Mediterráneo.  
Hugo informa que para comenzar en este punto el permiso lo concede Costas y se va a 
solicitar ya debido a que suelen haber problemas para que lo conceda.  

 
Se confirma la ubicación de las mascletás que patrocina el Ayto. e informa a Maria José 
Cocera al del cambio de dia de la Nit del Foc en Sagunto; se traslada al día 16 a las 23:59H. 
Se ha incorporado al bando la Exposición de Ninot.  
En cuanto al corte de las calles para la semana fallera, se mantiene que sección especial y 
primera tienen unos días más que el resto de las secciones.  
En cuanto a carpas, orquestas…. La normativa es la misma que años anteriores.  
Miguel (El Romano) comenta que, para el desmontaje de las carpas, las fallas se 
encuentran con que las empresas no tienen margen de tiempo para poder desmontarlas, 
ya que desde el Ayto. se les obliga hacerlo después de la cremà el día 20 y si no es así, 
proceden a multarles. 
Solicita tras hablarlo en sectores, de qué manera Patricia como concejal de Fiestas e 
incluso Darío como alcalde, pudieran mediar como María José Cócera para que las fallas 
tengan más flexibilidad en este punto.   
También solicita de que manera se puede abaratar los costes de sacar eventos a la calle a 
ya que actualmente las exigencias (OCA, WC químicos, etc …) y los gastos que genera son 
muy elevados.  
Hugo se ofrece a reunirse con ella junto con varios presidentes junto con la concejal de 
fiestas para intentar negociar estas situaciones y sensibilizar sobre este tema, ya que, con 
otras asociaciones, con el Mercado Medieval no ocurren estas situaciones.  
Se comenta que es posible que Maria José no continue porque sea trasladada, pero se 
mantiene igualmente la intención de convocar la reunión.  
Vicent (San Francesc) comenta si se puede añadir la macrodepertà sino está incluida, se 
le informa que si se ha incluido y comenta que respecto a lo que ha comentado 
anteriormente Miguel, hoy mismo a mantenido una reunión con Maria José Carrera y 
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Patricia ya que le habían denegado la inauguración de la semana cultural; plantea que la 
opción de hablar antes con Patricia, pero se decide mantener directamente la reunión con 
las técnicas, Patricia /concejal y los presidentes voluntarios (San Francesc Luis Cendoya, 
El Romano, La Victoria, La Marina, El Palleter y Eduardo Merello). 
 
6. Ruegos y preguntas 
 
Miguel (El Romano) comenta que hay una errata en el acta; él no comento que la resina 
es toxica, sino epoxica.  
Comenta el cuadro de resultados de la carrera incluye los 1.200 € de la aportación de 
Lafarge cuando no es ingreso ni gasto ya que es una transferencia directa.  
Hugo explica que decidió junto con Pedro (economía) decidieron hacerlo así y que no es 
un cuadro para la contabilidad, sino que es un cuadro para que se vean los movimiento y 
ver los cálculos; hay un total de gastos de 7.000 € y total de ingresos de 10.600 €; esa 
diferencia positiva es la que se dividen entre las ONG pero realmente, no es cuadro con 
valor contable, es un cálculo en Excel para saber lo que ha costado la carrera y que ingreso 
hemos tenido para las ONG. 
Holcim aún no ha realizado el ingreso por lo que no se ha podido hacer aun los ingresos 
de 892 € a cada ONG. 
Pregunta por el coste de Discoevolution y Hugo le informa que es a través de Cronometra. 
Los puntos arcoíris y el punto violeta no tienen costes.  
 
Miguel comenta que hay que regular mejor los canales de comunicación; se decide solo 
el wasap de “presidente informa a presidentes” solo sea para comunicados urgentes y/o 
puntuales; de esta manera no se perderá información importante. Todo lo demás vía mail. 
 
Héctor (Luis Cendoya) solicita una relación de las cuentas correos que hay que utilizar; se 
comenta que se intente simplificar para poder trasladar la información al mail que 
corresponde. Hugo comenta que se va a sintetizar a cuatro correos (programación fallera, 
comunicación, secretaria y economía) y se informa de que hay que enviar a cada uno; 
además de cultura y deportes que funcionan por sus delegaciones. 
 
Miguel comenta si se puede analizar el presupuesto a fecha de hoy y su proyección hasta 
marzo. Se toma nota y se va a realizar por parte de economía. 
 
Se comenta la actitud de Presto; aun terminando las presentaciones, la azafata ya está 
sacando fotos de los locales, apaga las luces mientras se están realizando las fotos cuándo 
acaba el acto, etc.… Hugo dice que, hasta la fecha, el Ayto. no nos ha trasladado ninguna 
crítica.  
Martín (Falla Baladre) comenta que en su presentación desde la mesa de control sacaron 
un palo para apartar a las personas que le molestan. 
Se matiza que no son todas las azafatas en general sino una en concreto, que no hay que 
generalizar. 
 
 
Héctor (Luis Cendoya) que, en la casa de cultura del Puerto, a su falla les han anulado el 
permiso para el ensayo de la presentación porque estaba ocupada; les dieron varias 
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alternativas, pero que es un tema que ya ha pasado este año varias veces; indica que 
habría que hacer algo para evitar estas situaciones con las fallas: Hugo le propone esperar 
a la reunión con fiestas y después se procede con este tema. 
 
Héctor pregunta por quien va a ocupar la vicepresidencia de Maria Viñals por tenerlo en 
cuenta de cara a la cena de su presentación; Hugo le informa que se está trabajando en 
ello y en cuánto lo tenga claro se lo notificará. 
Respecto al tema de la web, comenta que ahora que han pasado seis meses se debería 
realizar un estudio real del tráfico de la web para ver de qué forma se puede mejorar y 
rentabilizar más. 
Se le comenta que entra los motivos para actualizar la web fueron varios entre los que 
estaban las políticas de seguridad y privacidad, diseño y la normativa vigente.  
Se va a analizar cómo está la situación y se informará en las siguientes reuniones. 
Marian comenta que las fallas también deben aportar información para tenerla 
actualizada; Héctor comenta la posibilidad de que cada falla tenga su clave para subir 
información, se comenta que eso es muy complicado de realizar, pero que lo que se envía 
a comunicación por parte de las fallas se sube todo a la web 
 
 
Se cierra la sesión a las 21:25h 
 

 
ORDEN DEL DIA 17 DE DICIEMBRE:  
1- Aprobación acta anterior.  
2- Actos pasados 
3- Informe presidencia 
4-  Itinerarios visita RRMM 
5- Itinerarios Nit d´Albaes 
6- Ruegos y preguntas. 
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